
309 m²

Réf. V0093BX

2 375 000 €

Anglet
Maison à vendre (64600)
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John Taylor est fier de vous présenter cette somptueuse villa au cœur

du  quartier  Chassin  dont  la  quiétude  fait  sa  réputation.Situé  sur  un

terrain paysagé sans vis-à-vis de 860 m² avec sa piscine de 7x4 m et

sa  pool  house,  la  maison  se  veut  chaleureuse  avec  ses  prestations

soignées et ses beaux volumes.Réparti  sur 309 m² (202,9 m² Carrez),

l'ensemble se veut accueillant avec ses quatre chambres et leurs salles

de  bains  respectives,  ses  vastes  espaces  de  réception  et  sa  salle  de

jeux.Un  garage  double  complète  ce  bien.Une  opportunité  rare,

disponible chez John Taylor Bordeaux, votre partenaire ...

John  Taylor  is  proud  to  present  this  sumptuous  villa  in  the  heart  of  the  Chassin

neighbourood, which is renowned for its tranquillity.Set in 860 m2 of landscaped,

visually unoverlooked grounds, with a 7x4 m swimming pool and pool house, the

house  is  warm  and  welcoming  with  its  meticulous  appointments  and  spacious

rooms.Spread  over  309  m²  (202.9  m²  Carrez),  the  property  features  four

bedrooms  and  their  respective  bathrooms,  vast  reception  areas  and  a  games

room.A double garage completes the property.

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX
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